

Reporta Cuba 48 muestras positivas a la covid19 durante las últimas 24 horas



Imagen ilustrativa. Foto / Cubadebate.

La Habana, 29 sep (RHC) El director nacional de Epidemiología del Ministerio de Salud Pública de Cuba, Dr. Francisco Durán, reportó este martes 48 muestras positivas a la Covid19 durante las últimas 24 horas para un acumulado de 5 mil 536 desde el comienzo de la enfermedad.

Durante la habitual conferencia de prensa el especialista manifestó que al cierre de ayer se encontraban ingresados 7 mil 298 pacientes, de ellos mil 221 sospechosos, 541 confirmados y 5 mil 536 en vigilancia epidemiológica.

Explicó Durán que el país realizó la víspera 7 mil 424 muestras para un acumulado de 606 mil 444 muestras analizadas.

Anunció que todos los pacientes diagnosticados son cubanos y de ellos 43 tienen fuente de infección en pacientes ya confirmados y en 5 se desconoce la fuente de contagio

De los 48 confirmados 22 son del sexo masculino y 26 del femenino. En cuanto a los grupos etarios, menores de 19 años se diagnosticaron 9 y en edades pediátricas 8 para un acumulado de 609 niños enfermos hasta la fecha y de los cuales 518 ya están de alta. En las edades de 19 a 39 años se confirmaron 15 casos, entre 40 y 59 años unos 15 casos y nueve personas mayores de 60 años.

Precisó que, de los 5 mil 536 pacientes diagnosticados con la enfermedad desde el comienzo de la misma, se mantienen ingresados confirmados 541, de ellos 567 con evolución clínica estable. Se reportan 122 fallecidos, para una letalidad de 2.22%. Se mantienen los dos evacuados y se acumulan 4 mil 787 pacientes recuperados (36 altas del día). Se reportan dos pacientes en estado crítico y 3 pacientes en estado grave.

Por provincia los casos están distribuidos de la siguiente manera: La Habana 30, Ciego de Ávila 7, Sancti Spíritus 9 y Matanzas 2.

La Habana: 10 de octubre 9, Boyeros 4, Arroyo Naranjo 4, Centro Habana, 3, Playa 3, Marianao 2 y La Lisa 2.

Matanzas: Cardenas 2.

Sancti Spíritus: Sancti Spíritus 2, Taguasco 3 y Yaguajay 1.

Ciego de Ávila: Ciego de Ávila 3, Morón 3 y Venezuela 1.

Hasta el 29 de septiembre se reportan 185 países con casos de COVID-19, asciende a 33 millones 178 mil 045 los casos (+312 mil 207) y 998 mil 784 fallecidos (+5 mil 346) para una letalidad de 3,01 %.

La región de las Américas reporta 16 millones 485 mil 308 casos (+84 mil 745), con 552 mil 221 fallecidos (+ mil 460) para una letalidad de 3,34%.

Para información ampliada marque el siguiente enlace: [Parte Minsap 29 septiembre](#)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/235335-reporta-cuba-48-muestras-positivas-a-la-covid19-durante-las-ultimas-24-horas>



Radio Habana Cuba